## 夢や目標をもち、自らの問いを追究する子どもたちに

校長 市原 茂幹

風薫る 5 月となります。始業式、入学式から 2 週間あまり。お子様は、新しい学級での生活を順調にスタートできているでしょうか。

どの子も順調なスタートが切れるように願い、始業式では、今年度の夢や目標をしっかりもち、その実現に向けて努力をしてほしいと伝えました。夢や目標をもつことは、頑張るエネルギーとなります。大リーグで活躍している大谷翔平選手が高校時代に曼荼羅チャートを使って目標を立て、日々努力を続けたことは、とても有名です。

今、南校舎のI階に子どもたちの一人ひとりの夢が掲げられていっています。「世界で活躍する テニス選手になりたい」「歌手になりたい」「医者になってたくさんの人を救いたい」など、すて きな夢が一杯です。学習参観などで来校された際には、ぜひご覧ください。

さらに、始業式では、子どもたちに頑張ってほしいことを3つ話しました。1つ目は、しっかり 挨拶をすることです。「おはようございます」「ありがとうございます」など、笑顔で気持ちのよ い挨拶があふれる学校になることを願っています。朝、正門近くの横断歩道に立っていると、笑顔 で気持ちのよい挨拶をいっぱいしてくれてうれしくなります。

2つ目は、問いをもち、そのことを一生懸命に調べたり、考えたりして解決をしていくことです。「不思議だなあ」「なぜだろう」「どうしたらいいだろう」など、自分ごととしての問いをもつことは、主体的に学びを進めていくためにとても大切です。学習で、生活で自ら問いをもち、その解決に向けて努力をしていく子になってほしいと願っています。

その際、友だちや先生など、多様な他者と話し合い、協働し合い、考えを広げ深めていくことも 大切です。こうした学習や活動ができるよう支援や指導をしていきたいと思います。

3つ目は、よく食べ、よく体を動かし運動し、よく眠ることです。しっかり外遊びや運動をする

と、お腹が空きます。夜もぐっすり眠れます。よい生活リズムのサイクルを回し、毎日元気に勉強や活動を頑張ってほしいと思います。今日、ゲームやインターネット、SNSなどを夜遅くまでしている子が増えています。子どもたちの健康や成長のために睡眠は、とても大切です。ご家庭でのルールづくりや声掛けをお願いいたします。

五月には、運動会も開催されます。子どもたちが元気に学習や 運動に活躍してくれることを願っています。



## 元気いっぱいの亀っ子たち

入学してきた | 年生。もうすっかり亀阜小学校の立派な | 年生です。給食が始まり、6年生のお兄さん、お姉さんたちと一緒に配膳や片付けをしたり、給食場で両手を合わせて「ごちそうさまでした。おいしかったです。」と元気よく挨拶したりする姿が、とても微笑ましいです。

また、どの学年も休み時間になると、運動場に出てしっかり体を動かして遊ぶ姿も見られるようになりました。4月23日 (火)は、今年度初めてのわくわくハッピー昼休み。運動場が、子どもたちであふれかえるほどでした。

本校では、毎週火曜日に、外遊びを推奨する「わくわくハッピー昼休み」を行っています。いつもよりも長い昼休み、友だちと一緒に遊ぶ楽しさ、体を動かすことの気持ちよさを感じ、体も心も元気いっぱいの亀っ子たちに成長してほしいと願っています。 (文責:教頭)

